

MONEDA EN EL AIRE

**Jeanette
Leyva Reus**

 @JLeyvaReus



Doble festejo de Banamex

El Premio Banamex de Economía 2023 no sólo ha sido recibido en su momento por jóvenes estudiantes que luego se convirtieron en subsecretarios o secretarios de Hacienda, en directores de importantes empresas, sino también han participado como jurados los



Alberto Gómez Alcalá

principales economistas del país y que será entregado esta semana por el **secretario de Hacienda y Crédito Público, Edgar Amador.**

El premio fue fundado en 1951 por el Banco Nacional de México para promover y reconocer los análisis y estudios en esta materia, tanto a nivel de tesis de licenciatura, como en otros trabajos de investigación y que ha tenido una larga lista de secretarios de Hacienda como premiados, en sus épocas estudiantiles.

Pero también será la conmemoración de los 100 años de la **Dirección de Estudios Económicos de Banamex** que actualmente lleva **Alberto Gómez Alcalá** y que se ha ganado el respeto del gremio por varias décadas de acertado análisis en temas económicos que sirven no sólo al banco, sino a toda la industria financiera y medios para entender y conocer el desempeño de la economía mexicana.

En marzo de 1925, hace 100 años, **Banamex** que tiene al frente a **Manuel Romo**, instituyó su departamento de Estudios Económicos y con ello la publicación de la revista Examen de la Situación Económica de México (ESEM), la primera de análisis económico que existe en el país y que será festejado por partida doble este martes con autoridades financieras y todo el área de Gómez Alcalá que hace estos análisis.